

Cyrill et Victoria **Escher-Guzmán**, à Zurich;
Judith **Escher**, à La Tour-de-Peilz;
Marie-Christine et Thomas **Kyburz-Escher**, leurs enfants Nicolas et Amélie,
à Neerach;
Philippe et Sibylle **Gaeng-Scherrer**, leurs fils Matteo et Noé, à La Tour-de-Peilz;
Cédric et Janka **Escher**, à Bratislava;
Pascal **Gaeng**, sa compagne Ana **Popa** et ses enfants Victor et Eva,
à Belmont-sur-Lausanne;
Antoinette **Escher-Michel**, à Neerach;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le chagrin d'annoncer le départ de

Monsieur Felix **ESCHER**

enlevé à leur tendre affection le 26 janvier 2019, dans sa 101e année.
La cérémonie d'adieu aura lieu en l'église catholique du Sacré-Cœur
à Montreux, le lundi 4 février à 15 heures.

Domiciles de la famille: avenue des Alpes 97, 1814 **La Tour-de-Peilz**,
Feldeggstr. 37, 8008 **Zurich**.

En lieu et place de fleurs, si vous désirez honorer la mémoire de Felix, vous
pouvez adresser un don à l'Association Société Saint-Vincent de Paul de
Vevey, CCP 18-924-4.

L'Eternel est mon berger, je ne manquerai de rien.
Psaume 23:1

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.